

# **Sobre falsos «satanistas», aspirantes y otros grupos similares**

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Abril 2, 2022](#)

De vez en cuando recibo e-mails que tratan de algún tipo de falso aquelarre, falsa organización, más idiotas reunidos para perder el tiempo unos con otros hacia nada fundamental, sin rumbo.

Recientemente me enviaron este e-mail que hablaba de cómo un grupo «satánico» de Turquía estaba emitiendo «Predicciones» de «Terremotos» que supuestamente eran emitidas por «Azazel» a través de un péndulo. Recibí otro e-mail fanfarrón hace unas tres semanas con mucho más que esto, afirmando como nosotros no sabemos esto y aquello, y como ellos tienen la mejor comunicación, etc.

Pasó lo que les pasa a todos estos grupos, llegaron las fechas, y he aquí que no hubo terremoto. El único terremoto que hubo fue básicamente el de los miembros de este grupito que fue para decirles: "¡ENTREN EN SENTIDO!".

Después de que a los miembros se les demostrara que todo esto eran patrañas definitivas de la gente que tenía el descaro o la ingenuidad de hacer estas afirmaciones, la gente se quedó conmocionada y llegó el correo electrónico. Afortunadamente, la gente fue lo suficientemente inteligente como para escuchar. Plantear las cosas de esta manera, es producto del desconocimiento, la estupidez y la blasfemia. Lo peor es que esto también perjudica a otras personas.

Correos largos, este tipo decía esto, el otro decía lo otro, todo esto era el contenido de los correos. ¿Qué nos dice eso? Esto no tiene nada que ver con los Dioses, más de lo que tiene que ver con los individuos y sus obras. Se trata de gente nueva o de gente que quiere aprender [pero no aprende y pretende enseñar a los demás], o simplemente de gente que hace una broma de mal gusto.

Las bromas en general hechas a espaldas de los Dioses son las peores ideas que se pueden tener. Satanás existe, y se preocupa seriamente por el bienestar de Sus Discípulos y seguidores. Lo mismo ocurre con otros Demonios. Cualquiera que se haya dedicado seriamente, tiene la vista de los Dioses sobre ellos.

Como se puede ver, los Dioses a menudo envían a la gente aquí para recibir una advertencia y aprender más. Esa es la razón, después de todo, por la que estoy escribiendo este mensaje ahora, en lugar de hacer otra cosa. El amor reflejado y el consejo de los Dioses se basan en información sólida y así sucesivamente - esto es proporcionado por el JoS.

Sin embargo, aunque esté claro, algunas personas pueden elegir negarlo, por razones que en su mayoría tienen que ver con motivos no fructíferos.

Si uno utiliza el disfraz de «satanismo» para desviar a otros de este camino, entonces los Dioses tomarán medidas adicionales. Puede que esto no sea directo a menos que se trate de casos graves, pero el daño surge de las mentiras que estas personas se inventan sobre sí mismas y cómo estas se reflejan más tarde en ellas.

Muchos no tienen idea de donde terminarían los enemigos que afirmaron cosas negativas en el Nombre de Satanás, pero yo personalmente sí, y va a ser doloroso. Mucho de este dolor es sin embargo de cuando estos delirios se desmoronan sobre sí mismos.

Excepto del castigo, uno debe tener sentido común y cuidado interior para preocuparse por los demás, y encoger las falsedades del yo cuando, por ejemplo, uno quiere pretender que es un gran profeta y no tiene nada fundamental que decir como predicción, o simplemente sigue inventando basura afirmando que es de los Dioses.

Si uno continua haciendo estas tonterías, lo mas probable es que nunca conozca verdaderamente a los Dioses o los entienda en su vida. El objetivo aquí es permanecer aquí y donde recibes buena información para conectarte con los Dioses, y avanzar.

No conectarte con BigBoyTimmy21 en Telegram para que te cuente sus chorradas todo el puto día, que al final no te llevarán a ninguna parte, y de paso alegar que era Azazel el que decía esas tonterías.

En el 99% de los casos, estas afirmaciones nunca son de los Dioses, y en el mejor de los casos, tienen que ver sólo con inputs psíquicos que reciben estos individuos. Como no están entrenados, estos pueden estar equivocados.

Las personas que realmente pueden comunicarse con los Dioses y que están en un nivel de seriedad, entenderán lo importante que es y lo cuidadoso que uno debe ser con esta información. La JoS por ejemplo, lo hacemos con cuidado, compartimos con cuidado, aconsejamos con cuidado y de verdad. No hay más que ver todos los posts de los últimos años.

Incluso entonces, se lo hemos dicho, la Comunicación Espiritual no es una ciencia de broma, es muy seria, tiene un alto porcentaje de engaño astral, la lista sigue y sigue. Se requiere un entrenamiento serio. Muchas personas no pueden comunicarse verbalmente con otros humanos, entonces, ¿qué hay de la comunicación con entidades de otros mundos? Claramente, esa es una habilidad que uno debe aprender cuidadosa y diligentemente.

«Hacer grupos», una de las prácticas favoritas de mucha gente que no utiliza bien su tiempo y, por tanto, malgasta el de los demás, no sirve para hacer la mayoría de las cosas. Esto siempre acaba en desastre y no llega a ninguna parte. No hay planificación, no hay avances serios, no hay objetivos, y así sucesivamente.

Gente que no ha avanzado lo suficiente, malos equipos formados sin un objetivo común, o gente inmadura que se limita a hacer perder la vida y el tiempo a los demás.

Tampoco es infrecuente que estos grupos también se jacten de hablar con los Dioses, entender e interpretar la Voluntad de Satán, etc. Nada de los resultados demuestra nada de esto, y mucho menos el avance del grupo o de sus miembros. Todo es para nada.

Para dejar esto claro, la única razón por la que estos grupos o lo que sean, existen es para satisfacer a ciertos individuos, o debido a sus impulsos, o debido a otros factores muy bajos que no pueden reflejar realmente el nivel de acción para los Dioses.

Lo anterior es una gigantesca pérdida de tu tiempo de vida. Como si esto no fuera suficiente, ciertos individuos elegidos por ellos mismos que no tienen antecedentes probados de nada, también están ocupados pretendiendo ser profetas sin ningún sentido común, lógica, o realidad en su hablar, totalmente ausentes en sabiduría.

Lo anterior, puede causar daño a otras personas, y reflejar [ya que estas personas no tienen ni idea de lo que están haciendo] a los propios Dioses y Satanás.

Yendo más lejos, esta basura es fundamentalmente opuesta a todo lo que es la JoS y el Satanismo Espiritual. En la JoS, el camino es claro. No necesitas forzar nada, fingir nada, lo que sea. Solo necesitas aplicar lo que debes aplicar.

No evolucionas espiritualmente ni de ninguna manera como persona si simplemente te sientas con ciertas personas en un club social, no haces meditaciones, y escuchas a uno o más idiotas que armarían tal cosa sin ninguna razón y sin maneras de probar nada.

Escribo esto principalmente para la gente que pueda ser nueva o afectada en estos cultos, o incluso otros grupos «satánicos» que no hacen más que hacer perder el tiempo a la gente y falsamente acreditar esto a los Dioses.

Por último, para aquellos que hacen estas prácticas en el Nombre de los Dioses, es decir, haciendo perder el tiempo a la gente, arruinando su vida, etc, alegando que esto es para los Dioses, uno debe cambiar de ruta y entender que lo que es para los Dioses es poner el tiempo y la energía de uno donde las cosas son positivas y grandes, y donde uno gana de ello y otros también - no en inútiles reuniones sociales sólo para recibir ataques juntos e intercambiar maldiciones o estupideces todo el día. Para aquellos que son como «miembros» en esto, alejarse tan pronto como sea posible, y centrarse en su avance.

Ocupaos primero de vosotros mismos, volvedos serios y adheríos al camino, y entonces habrá un camino claro a través del cual podréis trabajar en equipo con los Dioses [lo cual está claro que también aquí, o en otros proyectos] con la necesaria madurez y limpieza de mente que éstos requieren para crecer y volverse preciosos para los Dioses. Pero hasta entonces, asegúrate de priorizar el trabajo y el avance cuando se trate de Satanismo.